

03/07/2017

## **Arica: Fiscalía logra prisión preventiva para imputado de balacera e investiga otro caso de herido por bala loca**

En el control carretero de Cuya, distante a 115 kilómetros al sur de Arica, y en momentos que hacía los trámites para salir de la región, fue detenido Víctor Salamanca Ogas, de 27 años, quien fue formalizado por la Fiscalía como autor del ataque a balazos contra el conductor de un vehículo, hecho registrado en la madrugada del pasado sábado.



De acuerdo a los antecedentes de la investigación, el hecho ocurrió cerca de las 05 horas del sábado, cuando Salamanca Ogas conducía un vehículo siguiendo a la víctima de 23 años quien manejaba otro móvil en la Avenida Argentina, casi al llegar a Renato Rocca.

En ese contexto, el imputado ubicó su vehículo a un costado del otro móvil, ocasión en que extrajo un arma de fuego y efectuó por el sector de la ventana dos tiros en contra del conductor; sin embargo, la víctima ni su acompañante resultaron lesionados por los disparos. Tras ello, Víctor Salamanca huyó del lugar.

La Fiscal Érika Romero informó que tras el hecho se realizaron diversas diligencias en búsqueda del imputado, el que finalmente fue detenido en horas de la tarde del sábado en el control carretero ubicado en la localidad de Cuya. También fue detenida una acompañante de Salamanca Ogas, quien presentó una cédula de identidad de otra persona y además transportaba oculto en su ropa interior la suma de 1 millón 90 mil pesos en efectivo.

Víctor Salamanca fue formalizado en calidad de autor del delito de homicidio simple en grado de frustrado y quedó en prisión preventiva, mientras que la joven fue imputada por usurpación de identidad quedando con medidas cautelares.

### **Peatón baleado**

En otro caso, la Fiscalía instruyó diversas diligencias de investigación que permitan identificar a los autores de un enfrentamiento a balazos ocurrido en la tarde del domingo en la vía pública, donde resultó herido en su brazo un peatón que transitaba por el sector.

El hecho se registró cerca de las 19:30 horas, en calle Chapiquiña con Francisco Bilbao, donde desconocidos protagonizaron un enfrentamiento a balazos. En ese contexto, un joven de 22 años que esperaba locomoción colectiva resultó herido en su brazo, por lo que fue trasladado hasta el hospital local por una herida de carácter grave, sin riesgo vital.

La indagatoria quedó a cargo de personal de la Sección de Investigaciones Policiales (SIP) de la Tercera Comisaría y de funcionarios del Laboratorio de Criminalística de Carabineros.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369